RESUME

L’¢lectricité solaire photovoltaique est une source d’énergie renouvelable ayant
atteint la maturité technique. Ses caracteéristiques en font une ressource de grand intérét dans
les nombreuses régions de notre planete notamment dans notre pays trés ensoleillé. Pour
cette raison et pour beaucoup d’autres, notre étude dans ce mémoire s’intéresse a une
application photovoltaique autonome ; il s’agit d’un dimensionnement d’un cabanon solaire
au site de Tlemcen et plus précisément a la plage de « Marsat Ben M’Hidi ».

Comme les besoins de notre application ne sont plus énormes il suffit d’utiliser 04
panneaux solaires de 100 Wc chacun pour satisfaire totalement ces besoins.

Afin de bénéficier d’un usage nocturne, selon 1’étude effectuée, une seule batterie
solaire de 12V/220Ah pourra stocker de I’énergie électrique. L utilisation d’un onduleur, est
indispensable, puisqu’il permet a son tour de convertir le CC en CA.

L’entretien des différents équipements a un rdle important pour garantir le bon
rendement énergétique.

Mot clés : cabanon photovoltaique autonome, site de Tlemcen, Dimensionnement, entretien.

ABSTRACT

Photovoltaic Solar electricity is a renewable energy source which has a technical
maturity. Hers characteristics are the resource of a great interest in different regions of our
planet especially in our solar country. For this raison and others, our study in this memory is
conserved for an autonomic photovoltaic application: it is a dimensionality of a solar home
situated in Tlemcen, predicament in the beach of “Marsat Ben M’Hidi”.

When the needs of our application in not very big, only 04 solar panels of 100Wc can
totally satisfy it.

To benefit of a night use, according to the effectuated study, only one solar battery of
12 V/220 Ah can stock the electric energy. The use of a converter is necessary, it convert the
CCto AC.

The conversation of the different equipment of the installation has a big role for
granter the grate energetic yield of our solar house.

Keywords : Photovoltaic Autonomous solar house, Tlemcen site, Dimensionality, conversation.
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